

PlantaDoce.

Sala de espera

Una caminata para dar visibilidad a la donación de sangre

El Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (Ichh), junto al Ayuntamiento de Breña Alta (Tenerife) y el Hospital General de La Palma, han organizado este evento para reforzar “el valor y compromiso social” de ser donante.

PlantaDoce
14 ago 2019 - 05:00



Canarias demuestra su compromiso con una de las mayores necesidades médicas y sociales. El Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (Ichh), junto al Ayuntamiento de Breña Alta (Tenerife) y el Hospital General de la Palma, ha organizado la **Segunda Caminata por la Donación de Sangre**, que tendrá lugar el próximo sábado 17 de agosto.

Con esta iniciativa, el Gobierno autonómico busca dar visibilidad a la donación de sangre e invitar a la reflexión acerca “del valor y el compromiso social” de ser

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/una-caminata-para-dar-visibilidad-a-la-donacion-de-sangre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

donante, tal y como ha señalado a través de una nota de prensa.

El evento contará con la presencia de Jonathan Felipe Lorenzo, Alcalde de Breña Alta; Elsa Brito, representante del Ichh, y personal del banco de sangre del Hospital General de La Palma. Al final del recorrido, además, tendrán lugar las actuaciones musicales de los grupos K-Lamardo y Grajasound.